勝山中学校だより 第19号 -----



## さくらネット

令和6年1月23日

## 「夢現プロジェクト」発表会に参加(2年生)

1月17日(水)、勝山高校の「夢現プロジェクト」発表会が勝山文化センターで開催され、本校 2年生全員が参加しました。勝山高校、久世中学校、落合中学校の発表を聴かせていただくととも に、本校からは職場体験学習のまとめを二つのグループが発表しました。

一つは、月田小学校で体験したグループ、もう一つは、辻本店で体験したグループです。それぞれ、 職場体験学習で学んだことを堂々と発表しました。活動内容の紹介と共に、「相手に寄り添うこと」「コ ミュニケーション能力」「マナー」「継続すること」などの大切さを、体験に基づいて語りました。校内

で一度発表したことがあるとはいえ、高校生を含めた大勢を 前に発表するのは、緊張もあるだろうし、勇気もいったこと と思います。本当によく頑張りました。

勝山高校の発表では、「身長 165 cm体重 55 kgの僕が 140 km/h の球を投げるには」「岡山県を指 | 本で支える」など、自分の夢や関心があることをきっかけとして取り組んできた探究の成果が報告されました。専門的な研究や実践、工夫を凝らした発表に、本校の生徒もいい刺激を受けたようです。

発表会の最後には、「授業デザイン研究所」代表の三浦隆志先生の講評があり、「探究」を進めていく上で大切にしたいこととして、「数字や事実にもっと注目する(科学にする)」こと、「理由と根拠のある主張をする(普段からも)」こと等を紹介してくださいました。改まった研究等でなくとも、普段から心がけたいものです。





## 3年生、頑張れ!! ~入試が始まりました~

17日には高専の推薦入試が行われ、25日は県内私立高校の入試です。2月になると県立高校の特別入試、3月には一般入試と続いていきます。いよいよ始まりました。一人ひとり、受験する高校も、タイミングも異なります。ここからは個人の闘いです。自分が納得いくだけの準備をして、当日を迎えてほしいと思います。そして、当日は存分にその成果を発揮してください。



個人の闘いとは言いましたが、決して一人だけの闘いではありません。応援してくれる人はたくさんいます。同じ思いで頑張る友達もいます。励みになりますね。最後まで粘り強く頑張りましょう。